

Conversatorio en San Luis sobre explotación petrolera

Escrito por Eduardo Lunazzi
Jueves, 26 de Mayo de 2011 09:29 -



Luego de alcanzar el éxito los días 4 y 5 de Mayo, en la tertulia académica ¿Qué sabes de la explotación petrolera? con la participación de más de 450 personas en San Andrés y 75 en Providencia, los aprendices de la especialidad Tecnólogo en Gestión de Recursos Naturales del Sena invitan al conversatorio: Reserva de Biosfera Vs Exploración Petrolera.

En esta oportunidad se pretende identificar, difundir y construir una visión crítica y constructiva desde el punto de vista ambiental, económico, social y cultural de esta actividad económica. El objetivo es construir un espacio de participación con la comunidad y conocer de cerca sus opiniones respecto al tema.

El punto de encuentro será en el sector de Ginnie Bay, en la cancha aledaña al Coliseo de San Luis, hoy jueves 26 de mayo a partir de las 5:00 p.m.